

Forums pour les joueurs

Ma vie tourne que autour des jeux

Par Amelie Posté le 12/02/2025 à 18h27

J'ai commencer à jouer à l'âge de 16 ans et j'en es 32 aujourd'hui.

Casino, grattage. J'ai perdu des milliers d'euros en 16 ans de jeux.

Tout les jours je me dit " j'arrête sa me bouffe la vie" et tout les jours je recommence.

Toujours une bonne excuses, j'emprunte de l'argent, j'ai 4 crédits, je suis obligé de mentir.

Je suis énormément malheureuse depuis des années de cette situation.

J'ai l'impression que jamais je n'en sortirai malheureusement.

Aujourd'hui j'ai un bébé de 10 mois... et même pour lui j'arrive pas.

Je fini par tout remettre en question. Est ce que sa vaut le coup de se battre pour rien ? Suis je une mauvaise maman ?

Ça devient de plus en plus difficile de faire semblant que tout finira par s'arranger.